
Im MAKK gibt es eine Führung 
in Deutscher Gebärdensprache. 

Diese findet jeden Monat am ersten Dienstag 
von 16.30–17.30 Uhr statt.

Die Führungen werden von
einem gehörlosen Guide durchgeführt.

Was können Sie bei uns sehen? 
Wir haben zwei interessante Ausstellungen:

Faszination Schmuck
Sie sehen besonderen Schmuck
aus verschiedenen Zeiten 
und zu verschiedenen Themen.

Kunst + Design im Dialog
Hier werden berühmte Möbel mit Kunst 
aus der gleichen Zeit gemeinsam gezeigt. 

Führungen in Deutscher 
Gebärdensprache (DGS)
im Museum für Angewandte 
Kunst Köln (MAKK)



 
Wie können Sie teilnehmen?

Infos
zu öffentlichen Veranstaltungen
finden Sie hier:

Sie können
auch Führungen
für eine Gruppe buchen.

Vor Ort im MAKK
Im Bereich der Garderobe
gibt es ein Video zu sehen.
Hier werden Sie in DGS begrüßt
und über verschiedene Bereiche
des Museums informiert. 

Museum für Angewandte Kunst Köln (MAKK)
An der Rechtschule 7, 50667 Köln
Haltestelle Dom/Hauptbahnhof
www.makk.de

Dienstag bis Sonntag: 10–18 Uhr
Montag: geschlossen außer an Feiertagen
Erster Donnerstag im Monat: 10 –22 Uhr 
außer an Feiertagen
Wir freuen uns auf Ihren Besuch und stehen 
für Fragen gerne zur Verfügung:
service.museumsdienst@stadt-koeln.de
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